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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE IGUALDAD DE LA FACULTAD DE 
DERECHO CELEBRADA EL 16 de SEPTIEMBRE de 2014 

Integrantes  de la Comisión que asisten: 
 
-Sofía ARANA (PDI) 
-Maggy BARRÈRE (PDI) 
-Maite BARRUETABEÑA (Presidenta) 
-Arantza CAMPOS (PDI) 
-Garbiñe ESTEFANO (PAS) 
 
Integrantes de la Comisión que no asisten: 
 
-Aitor BENGOETXEA (PDI): excusa su asistencia 
-Leire IMAZ (PDI): excusa su asistencia 
-Representación alumnado 
 
 

La Comisión de Igualdad, según la convocatoria cursada por su presidenta, se 
reúne en la Sala de Juntas de la Facultad de Derecho de Donostia a las 13:00. 

 
Acuerdos tomados: 
 

1) Aprobación acta anterior. 

2) Reorganización de la Comisión: Maite Barruetabeña anuncia su voluntad 

de dejar la presidencia de la Comisión de Igualdad. Se plantea quién de la 

comisión desearía continuar con este trabajo. En principio, ninguna de las 

personas reunidas afrontaría esta responsabilidad. Por ello, Maite 

Barruetabeña se compromete a hablar con el resto de miembros que no 

han acudido a la reunión para conocer su voluntad; si nadie aceptase el 

cargo Arantza Campos muestra su disponibilidad. 

3) Recordatorio de actividades que no se culminaron en el curso 2013/2014:  

A) Análisis de los distintos listados de la facultad: queda interpretar y 

valorar los datos recopilados por Arantza Campos. 

B) Hablar con Teresa Nuño sobre la adecuación de que desde la Dirección 

para la Igualdad se pusiera en marcha alguna campaña de 

concienciación para evitar actitudes machistas, abusivas y 

discriminatorias en relación a personas más vulnerables dentro de 

nuestra universidad, tales como becarias y becarios, personal de 

sustitución… 



2 
 

C) Gestor Bibliográfico: Garbiñe Estefano y Maite Barruetabeña se 

reunieron en junio de2014 con la Vicerrectora de Estudiantes, Empleo y 

Responsabilidad Social (Maite Zelaia). En dicha reunión se expuso el 

proyecto y se dejó en manos de la Vicerrectora la puesta en marcha de 

esta idea, debido a que sobrepasa el ámbito de trabajo de nuestra 

Comisión. 

 

4) Actividades 2014/2015: 

 

A) Mandar correo electrónico al personal de la facultad para actualizar la 

bibliografía. 

B) Se plantea la duda en torno al interés de continuar con la iniciativa para 

personalizar espacios públicos debido a la poca participación en los 

años anteriores. 

C) Se recuerda el poco éxito de asistencia que tuvieron las charlas 

organizadas el curso anterior. Por ello, se propone a quienes 

integramos esta Comisión pensemos en nuevos formatos de 

actividades. Se plantea la posibilidad de hacer algún ciclo de películas, o 

también, invitar a ONG’s, asociaciones o distintas plataformas para que 

relaten en la facultad las actividades que desarrollan.   

 

 

 

Concluye la reunión a la 13:35. 
En Donostia, a 16 de septiembre de 2014 

 
 
 

Fdo.: Maite Barruetabeña 
(Presidenta de la Comisión) 

  


